

LES NOUVELLES ATD3S - DECEMBRE 2009

Après un voyage plein de péripéties nous sommes enfin arrivés à Ndangane où nos amis et partenaires nous attendaient. Quelques contacts et missions ont été effectués en présence des voyageurs « au long cours » Nelly, Jean Pierre, Robert et Gérard ainsi que Dominique, Ginette et Danielle qui nous attendaient impatiemment à Ndangane.

*Achats d'artisanat pour notre boutique associative dans le but de participer à un marché de Noël à La Ferté Bernard (Danielle et Robert)

*Achat d'un sac de riz pour la cantine scolaire de Ndiédieng qui à ce jour n'a eu aucune dotation de la Banque Alimentaire Mondiale; nous avons également rencontré le responsable d'un projet à Fimela (7 kms) qui propose du riz de la vallée du fleuve Sénégal par sac de 50 kgs au prix de 11500 F CFA alors que le riz Thaï que nous achetons ordinairement est vendu ici à 16000 F CFA. Nous prévoyons donc nos prochaines aides à l'école avec ce riz.

*Participation financière à une campagne de supplémentation en vitamines A et au traitement anti parasitaire pour les enfants du secteur soit environ 20 000 enfants, organisée par le district sanitaire de Dioffior.

*Fourniture de produits d'entretien pour la case Santé de Ndiédieng ainsi que remise de matériel médical(pansements ...)

*Remise de matériel médical pour les cases de santé de Samba Dia au Docteur Gakou et à Toubacouta

*Rencontre avec un conseiller rural de Djillor qui nous a fait part du problème d'eau rencontré par le GIE des Femmes du village dans leur jardin associatif. Nous ferons donc une évaluation des besoins.

*Rendez- vous pris avec le puisatier de Yayème « notre partenaire puits » qui a recensé les différents besoins des concessions isolées.

*Réunion prévue avec les responsables santé du secteur à l'hôpital de Dioffior pour présenter et sensibiliser sur le problème des fentes labiales (bec de lièvre) pour la mise en place d'une future mission (un nouveau cas vient d'être recensé à Mar Lodge).

*Projet de financement d'un meuble bibliothèque pour l'école de Ndiédieng.

*Cette même école n'a plus qu'une classe provisoire en paille car elle a intégré une classe en construction non terminée par le Ministère de l'Education Nationale: murs en parpaings bruts, toit en tôle, sol en sable, pas de fenêtre... Nous envisageons de financer des fenêtres provisoires en tôles ondulées en attendant l'hypothétique fin des travaux ???

*Interventions ponctuelles dans l'accès aux soins

JARDINS D'AFRIQUE KAYDARA:

*Le versement de la première tranche des fonds de « Monde Solidaire » La Flèche a permis le renouvellement des contrats de travail de 4 techniciens d'encadrement. Le projet initialement prévu (construction d'un mur d'enceinte) a été financé par une autre association et le changement d'objet discuté avec les responsables de Monde Solidaire.

*Le projet de financement par ATD3S du matériel d'infirmier est en cours de chiffrage

*Un local de stockage pourrait être transformé en dortoir pour 4 ou 5 élèves supplémentaires. La réhabilitation est en cours de chiffrage afin de voir si cela est possible pour nous.

Un petit rappel : Vous pouvez toujours acheter des objets d'artisanat sénégalais : petits bijoux, trousseaux, cartes postales, calendriers acquis par l'association dont le bénéfice permettra de financer des actions. Contacter Céline au 06/18/49/17/30 ou au 02/43/46/22/96

Après toutes ces nouvelles nous vous envoyons plein de soleil et de sourires sénégalais et vous souhaitons à tous une très bonne année 2010 et à tous un grand merci de nos amis.....

N'Dangane le 1er Janvier 2010

Jean Pierre et Dominique Mariot